
令和 4 年西柴団地福寿会新年会の報告 
新年明けの１月８日、会員４９名の参加を得て恒例の新年会を開催しました。新型コロナ患者の発生は昨年

秋以降小康状態にあったとはいえ、年末からのオミクロン株の登場で急激な感染増加が予想される中、難しい
判断ではありましたが３蜜や飲食を避け万全の対策を講じての催行でした。コロナ禍に脅かされ、満２年に及
ぶ自粛生活を強いられてはおりますものの、会員の皆さんには元気な姿を見せていただきました。当日は来賓
として西柴団地自治会山田会長、西柴福祉サービス瀬川代表、民生・児童委員田中代表にご出席願い祝辞を頂
戴しました。余興として金沢区の【町の先生】東野先生による二胡の演奏を楽しみ、１時間半の会合を無事締
めくくりました。 

 

馴染みの曲を中心に二胡の演奏を楽しむ 金沢区【町の先生】東野先生 

西柴団地自治会山田会長の楽器に造詣の深いご祝辞 

西柴団地福寿会太田会長の新年挨拶 


